

## ABSTRAK

**Kartika Sari Dewi Sinaga, NIM 3103121039 Peranan Adi Negoro Dalam Perkembangan Pers di Kota Medan (1932-1949), Skripsi : Program Studi Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2014.**

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mengetahui bagaimana latar belakang kehidupan Adi Negoro. 2) Mengetahui bagaimana latar belakang pendidikan jurnalistik Adi Negoro. 3) Mengetahui bagaimana peranan Adi Negoro dalam perkembangan pers di kota Medan dari tahun 1932-1949. Penelitian ini menggunakan metodologi Sejarah, dengan cara penelitian library research (studi pustaka). Untuk menghimpun data yang dibutuhkan dalam penelitian ini, maka teknik yang digunakan adalah studi dokumen berupa surat-surat kabar, studi pustaka berupa buku-buku yang berkaitan dengan masalah yang diteliti, dan wawancara. Data yang telah dihimpun kemudian dianalisis sehingga mampu mendeskripsikan dan merekonstruksi jawaban-jawaban atas rumusan masalah penelitian. Hasil yang diperoleh dari penelitian adalah dapat diketahui bagaimana latar belakang kehidupan, pendidikan jurnalistik dan peranan Adi Negoro. Dari latar belakang kehidupannya, dapat diketahui bagaimana awal ketertarikan Adi Negoro terhadap dunia jurnalistik. Adi Negoro memiliki peranan yang besar dalam perkembangan pers di kota Medan pada masa penjajahan Belanda, Jepang dan Revolusi. Pada masa penjajahan Belanda, Adi Negoro memiliki peranan sebagai seorang pemimpin redaksi di surat kabar *Pewartu Deli*. Pada masa Jepang, Adi Negoro adalah pemimpin redaksi di surat kabar *Sumatra Sinbun*. Selain sebagai pemimpin redaksi, ia melakukan peranan sebagai seorang pejuang pers dengan menyampaikan unsur semangat nasionalis dalam tulisan-tulisannya. Pada masa revolusi Adi Negoro berada di Jakarta, namun ia masih memiliki peranan dalam perkembangan pers di kota Medan. Bentuk peranan yang dilakukannya adalah dengan mengirimkan beberapa karangannya yang menarik dan berkualitas ke surat kabar *Waspada* dan *Majalah Dunia Wanita* yang berada di kota Medan.